

Ehrung und Anerkennung für die OG- Ober- Beerbach

In diesem Jahr war es die Hessische Meisterschaft für Rettungshunde, die viele aktive Hundeführer mit ihren Hunden nach Ober- Beerbach reisen ließ.

Werner Plag, 1. Vorsitzender der Ortsgruppe stellte schon vielfach unter Beweis, dass er und sein Team Routine`s sind. Viele Veranstaltungen führten sie für die Landesgruppe durch. Alle waren einen Besuch wert und jeder konnte sich von der TOP Organisation überzeugen.

Die RH- Meisterschaft war der beste Anlass für die Übergabe des OG- Zertifikates. Herr Hartmut Setecki, Leiter der Hauptgeschäftsstelle des SV war aus Augsburg angereist und überreichte im Namen des Bundesvorstandes und der HG die Ehrenurkunde.

Norbert Feeser, Vorsitzender der Landesgruppe Hessen- Süd dankte Werner Plag und seinem Team. Weiteres Lob bekamen die Ober- Beerbacher vom Landrat Herr Schellhaas und vom Bürgermeister Herr Olaf Kühn. Es war rundum ein erfolgreicher Tag mit leckerem Essen und toller Atmosphäre.

LG Pressereferentin
Mandy Menzel

